

## Die Römer und wir – in Trier

Am 17.10.2008 ging es nach der 3. Stunde für einige Achter und Neuner los nach Trier.

Nach vier Stunden sind wir an unserem ersten Besichtigungspunkt, der Villa Borg, angekommen. Dort haben wir eine Führung bekommen und wichtige Informationen über das römische Landleben erhalten.



Um ca. 17 Uhr kamen wir dann bei unserer Unterkunft an. Hier wurde bis spät in die Nacht gelacht und das Hotel unsicher gemacht. Am nächsten Morgen ging es nach einem Frühstück mit dem Bus zur früheren St. Maximin Abtei, zu einer Führung durch die Katakomben. Hiernach konnten wir uns erst einmal frei in der Stadt bewegen, bis es um 14 Uhr zu einer Stadtführung ging. Dabei lernten wir wichtiges über die Stadt Trier, den Dom, die Basilika und den Kaiserthermen. Dann ging es weiter zum Amphitheater, wo wir für einige Zeit verweilten.



Am Abend wurde, im Hotel mal wieder nicht auf die Nachtruhe geachtet, mit den Folgen, dass am nächsten Morgen so einige noch müde waren. Trotzdem ging es dann um 9 Uhr erst zum Dom und dann zu einer Erlebnisführung in der Porta Nigra, wo so manche Götter wieder auferstanden, Gallier umgebracht wurden und einige von uns sogar in den römischen Dienst gestellt wurden. Um ca. 13 Uhr ging es dann wieder heimwärts, mit vielen Informationen und schönen Erinnerungen.



Von Vanessa Rottstädt (Jgst. 8)